
第 3回 池田市総合計画審議会

（議事要旨）

日時： 平成 30 年 2 月 1日 19：00～19：35 

場所： 池田市役所 3階議会会議室 

参加者：児玉皓雄氏、河内厚郎氏、湯浅博氏、中西史三氏、牛嶋牧子氏、

櫻井清隆氏、藤田雅也氏、木田公彦氏

＜事務局＞

１２人  

＜策定支援業務委託事業者＞

２人

傍聴者：３名

1. 開会 

2. パブリックコメント手続の結果について 

＜会長＞ 

 前回の審議会において第 6 次総合計画一部見直し（案）が確定し、その案を基にパブリ

ックコメントを実施いただいた。 

 本日はパブリックコメント結果の報告を受け、審議会として最終の一部見直し（案）を

確定し、市長への答申内容を審議したいと考えているため、よろしくお願いしたい。 

 それでは、「案件（1）パブリックコメント手続の結果について」に入りたいと思う。事

務局より説明をお願いしたい。 

＜事務局＞ 

 資料 1に基づき説明。 

＜会長＞ 

 パブリックコメントがゼロということであるが、何かご意見があればどうぞお願いした

い。 

 パブリックコメントがゼロということは、我々の審議結果をお認めいただいたといえる。 

＜委員＞ 

 今回の一部見直しは、箕面とどろみ IC ができることで細河地域の活性化を図ろうという

こと。 

 また、敬老会館は一部の高齢者の憩いの場になっているが、今後、幼稚園児をはじめと



した若年者と高齢者の触れ合いの場を設けるとのことである。具体的には 2021 年度に動

き始めると聞いているが、まちが変わることを楽しみにしている。 

 併せて、耐震の問題もあるため石橋商店街の再開発も併せてできればよいと考えるが、

地権者が代々変わっているため、非常に難しい。 

 石橋公園を含めた敬老の里構想が順調に進んで、まちの活性化に繋がればよいと考えて

いる。 

3. 第 6 次総合計画の一部見直し（案）について 

＜会長＞

 それでは案件 2「第 6 次総合計画の一部見直し（案）について」に入りたい。ここで、

市長への答申内容を確定させたい。 

 まずは、事務局より説明をお願いしたい。 

＜事務局＞

 資料 2.3 に基づき、説明。 

＜会長＞ 

 「ですます調」以外、とりわけ変更がないということである。 

 もし、ご意見があれば自由に述べていただきたい。 

＜委員＞ 

 別段問題ない。このままで進めていただきたい。 

＜委員＞ 

 特にない。 

＜委員＞ 

 私も特段問題ない。よろしくお願いしたい。 

＜委員＞ 

 特にない。 

＜副会長＞ 

 異論はない。 



＜会長＞ 

 この答申が今後池田市で実行されていくことになろうかと思う。最後、皆さまの確認を

させていただき、案についてはこれで確定させていただきたい。 

 この答申案を確定させていただくにあたり異議はないか。 

（異議なし） 

＜会長＞ 

 答申案についてはこれで確定させていただく。 

 この審議会もこれが最後になるが、この結果を今後倉田市長に受け取っていただき、よ

りよい市の運営に反映させていってほしい。 

 それでは、これをもって、市長への答申とさせていただきたい。 

（児玉会長より倉田市長に答申が行われた） 

＜倉田市長＞

 倉田市長より挨拶。 

＜児玉会長＞

 児玉会長より挨拶。 

＜事務局＞

 今後の件であるが、頂戴した答申に基づき、3 月議会に提案させていただく予定になっ

ている。そこで市議会の審議を頂戴し、可決された場合にその後、広く市民にお知らせ

する運びとなっている。 

 皆さま方におかれましては、第 6 次総合計画を温かく見守っていただきますようよろし

くお願いしたい。 

4. 閉会 

＜事務局＞ 

 それでは、時間となったため、これで第 3 回池田市総合計画審議会を終了させていただ

く。 

以上


